

Parque Goya

Los vecinos denuncian un nuevo hundimiento en la zona de dolinas

Piden colocar vallas protectoras hasta que se solucione

L. CARNICERO
lcarnicero@zaragoza.elperiodico.com
ZARAGOZA

La Asociación de Vecinos de Parque Goya ha denunciado un nuevo hundimiento que se ha producido en el aparcamiento próximo al colegio Parque Goya, en la zona de la dolina, en la calle Coloso del barrio. «Este es un problema reincidente y que tenemos observado que se repite periódicamente. Hace dos años ya pasamos por la misma situación, pero suponemos que el ayuntamiento lo solucionaría, como ha ocurrido en anteriores ocasiones», manifestó Chestis Barrera, presidente de la entidad vecinal.

Desde la asociación Zaragoza Ciudadana también denuncia la situación a través de las redes sociales. El hundimiento alcanza ya los 30 centímetros de desnivel y preocupa a los residentes porque les da inseguri-



ÁNGEL DE CASTRO

►► La zona hundida se encuentra en un aparcamiento cercano al colegio.

dad a la hora de circular y de aparcar sus vehículos en el entorno. «Da respeto porque no sabemos lo que hay debajo, si es consistente o si hay peligro verdaderamente», reconoció.

La semana pasada plantearon la queja en el consistorio y de momento, afirmó Barrera, «no han colocado ninguna valla pro-

tectora, por lo que pedimos que se instale cuanto antes para garantizar que nadie pueda circular por encima de la zona rebajada y evitar así cualquier riesgo innecesario», expresó Barrera, que indicó que «la mayoría de los coches optan por bordear el agujero pero es mejor ser prevenidos».

Aunque la mayoría de los residentes conocen el problema porque ya se ha producido en otras partes del barrio anteriormente, esperan que la respuesta del consistorio llegue pronto. Fuentes municipales informaron de que en cuanto se reciben este tipo de quejas, se trata de actuar a la mayor brevedad.

ANTECEDENTES # Los vecinos recuerdan, no obstante, que los hundimientos provocados por las dolinas ya comprometieron la viabilidad del primer potrero del barrio, situado al lado de donde se ha producido ahora el hundimiento. «Después de tener que realizar varias reparaciones para subsanar los hundimientos, se observó que no era viable económicamente tener que actuar constantemente en la zona y, con el acuerdo de los técnicos, se decidió dejar el potrero de tierra y buscar una nueva ubicación para una instalación más completa», recordó el presidente de la asociación.

Los vecinos confían en una rápida respuesta. «Si hubiera más peligro seguro que ya se habrían tomado medidas más drásticas», expresó el presidente. ≡

Santa Isabel

Aprobados los primeros presupuestos participativos en el barrio

L. C. L.
ZARAGOZA

El presupuesto de la Junta de distrito de Santa Isabel será participativo este 2016. Es la decisión que tomó el pleno, presidido por el portavoz de CHA, Carmelo Asensio, esta semana. Hasta el próximo 1 de marzo, los ciudadanos del distrito y todas las entidades sociales pueden presentar sus propuestas ante la junta. Eso sí, cada iniciativa deberá ir acompañada de una memoria descriptiva, sus objetivos, el colectivo al que beneficia principalmente, a qué entidades implicaría y cuál es su valoración económica.

«La idea es que el presupuesto se decida entre todos y, una vez tengamos todas las propuestas, las agruparemos por temas y priorizaremos», explicó Asensio. Todos los proyectos deben cumplir varios criterios, como que sean actuaciones íntegramente para el barrio y que se destinen principalmente a las áreas de acción social, cultura, educación y deporte. «Valoraremos sobre todo su impacto social y qué capacidad tienen de formentar la participación», afirmó el portavoz nacionalista.

Casco Histórico

Los últimos roscones del año, en San Blas

Cientos de personas acudieron ayer a la iglesia de San Pablo a bendecir alimentos

L. QUIÉZ
ZARAGOZA

El 3 de febrero es uno de los días grandes de la iglesia de San Pablo de Zaragoza, ya que se celebra la festividad de San Blas. Durante todo el día acuden cientos de personas para rezar la imagen del santo, que se ubica en su interior, y que es conocido por curar los males de garganta.

Este día en Zaragoza se hace siempre una misa en la iglesia de San Pablo cada hora del día (desde las 8.00 hasta las 20.00), que termina con la bendición de los alimentos. En las puertas del templo, varios vendedores aprovechan para repartir tradicionales roscones y otros dul-

ces a los visitantes. Se cree que, al comerlos, se pueden prevenir y curar los distintos problemas de faringe. Ayer, un año más, se cumplió la tradición.

El roscón de San Blas tiene muchas similitudes con los de Reyes y San Valero, aunque es más básico: lleva frutas confitadas o cerezas en la parte superior, uniformemente repartidas, y azúcar espolvoreado, pero no suele tener ningún tipo de relleno y es más pequeño de tamaño. Al pasar los años, eso está cambiando y ya se comienzan a ver algunos roscones con nata en su interior, aunque según los vendedores, «el que más se llevan es el clásico».

Rosa lleva más de quince años



NIJIRA SOLER

►► Comprando► Algunos adquirían dulces antes de entrar a misa.

acudiendo a las puertas de la iglesia de San Pablo, pero no para ir a misa, sino para vender los distintos dulces en la plaza. Cada año trae los roscones de una pastelería de Villanueva de Gállego. «Casi todos los años vendemos todo lo que traemos, este año pretendemos lo mismo», comentó Rosa. Además de los tradicionales roscones, suelen vender magdalenas, cruasanes, rosquillas, canutillos, y otros dulces.

«Vengo cada año desde pequeña, y siempre está lleno. La

gente tiene mucha devoción a San Blas», explicó María Pilar. Otra pareja zaragozana, Josefa y Antonio, también acuden a la iglesia de San Pablo desde el año 93. En esta ocasión han traído magdalenas, para que el cura las bendiga, «después las comemos en casa con el café y la familia», contaron. Teresa y Consuelo acudieron al mediodía con la nieta de una de ellas: «Me gusta que ella sepa más sobre tradiciones, además le gusta mucho el roscón», afirmó Consuelo. ≡

El plazo para presentar propuestas ciudadanas finaliza el 1 de marzo

Este planteamiento tiene, afirmó Asensio, un doble objetivo: «Fomentar la reflexión activa y la cooperación y mejorar la transparencia y la comunicación entre la Administración y la ciudadanía». En el pleno del próximo 14 de marzo se presentarán todos los proyectos y se decidirá cuáles son los más beneficiosos para el barrio.

Más allá de este proceso, CHA ha introducido una enmienda a los presupuestos municipales para la realización de obras en los barrios de Zaragoza. «Propo- nemos destinar 420.000 euros para todas las juntas, unos 30.000 para cada una, con el objetivo de retomar la partida de obras y poder acometer actuaciones poco costosas pero que re- vierten directamente en la mejo- ra del día a día de los ciudadanos, como la adecuación de los solares o la eliminación de las barreras arquitectónicas», manifi- estó el concejal. ≡